



EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES



ATLETISMO



PARALELO al enorme progreso experimentado en el campo nacional, nuestro atletismo — intérpretese Frente de Juventudes, disciplina, voluntad férrea de ser y vencer — también ha evidenciado encontrarse en una de sus fases más brillantes. Pero no hemos de extendernos en explicacio-

nes; los deportes que se rigen por la cinta métrica y el cronómetro son los más claros y concisos en cuanto a observar su progreso se refiere. A este efectos, hemos sacado del archivo récords, marcas actuales y de pasados tiempos para cotejarlas entre sí, ya que, sin duda alguna, los fríos números nos dirán más elocuentemente lo que nosotros pretendemos dar a conocer a los que nos lean:

PRUEBAS	1936 Antes Alzamiento Nacional		1940-41		1941-42	
	Atleta	Marca	Atleta	Marca	Atleta	Marca
80 m	R. Valls	9 s. $\frac{4}{5}$	R. Valls	9 s. $\frac{4}{5}$	R. Valls	9 s. $\frac{4}{5}$
100 m	Dorsé	12 s. $\frac{1}{10}$	Dorsé	12 s. $\frac{1}{10}$	Sala	12 s.
200 m	Torrabadell	26 s. $\frac{3}{10}$	Torrabadell	26 s. $\frac{3}{10}$	Sala	25 s. $\frac{8}{10}$
300 m	Pujol	41 s. $\frac{5}{10}$	Sala	40 s.	Sala	39 s. $\frac{2}{10}$
400 m	Ferrero	59 s. $\frac{8}{10}$	Ferrero	59 s. $\frac{8}{10}$	Sala	55 s. $\frac{2}{10}$
600 m	Vernet	1 m. 50 s. $\frac{6}{10}$	Llorens	1 m. 30 s. $\frac{8}{10}$	Llorens	1 m. 30 s. $\frac{8}{10}$
800 m	P. Llach	2 m. 21 s.	Llorens	2 m. 9 s. $\frac{8}{10}$	Llorens	2 m. 9 s. $\frac{8}{10}$
1.500 m	Roca	4 m. 45 s.	Roca	4 m. 45 s.	Roca	4 m. 45 s.
5.000 m	Torruella	20 m. 35 s.	Llorens	19 m. 4 s. $\frac{4}{10}$	Llorens	19 m. 4 s. $\frac{4}{10}$
Salto de altura	Torrabadell	1'57 m.	Sala	1'65 m.	Vacca	1'68 m.
» longitud	Dorsé	5'93 m.	Sala	5'99 m.	Sala	6'150 m.
» pértiga	J. M. Riera	2'95 m.	J. M. Riera	2'95 m.	Lorenzo	3'20 m.
Triple salto	Piera	11'20 m.	Sala	12'25 m.	Sala	12'25 m.
Lanzamiento peso	Aranda	10'83 m.	Aranda	10'83 m.	Aranda	10'83 m.
» disco	Aranda	32'73 m.	Aranda	32'73 m.	Aranda	32'73 m.
» jabalina	J. Riera	37'58 m.	J. Riera	37'58 m.	J. Riera	37'58 m.
400 m. vallas					ala	1 m. 1 s. $\frac{2}{10}$

Como no puede dejar de observarse, el máximo avance ha sido en carreras y saltos, ello debido a cuatro de nuestros más firmes atletas: Sala — máximo acaparador —, Llorens, Lorenzo y Vacca. Del primero podemos decir que es el atleta que con más facultades cuenta y de perseverar, de querer especializarse solamente en una o dos pruebas puede dar días de gloria para el equipo del Frente de Juventudes y para los que tanto nos enorgullece cualquier superación local, sea en la rama de deporte que sea. Sus 6'15 m. conseguidos hace poco puede decirse que son una de las marcas más destacables de la tabla.

De Llorens también esperamos mucho: sus excelentes carreras en medio fondo, sus buenas cualidades en saltos y lanzamientos, nos lo perfilan como a un buen atleta completo para dentro de breve tiempo. Es de destacar que fué el ganador, en la pasada temporada, del I Trofeo Torruella.

En pértiga, la prueba atlética más espectacular de todas, contamos con una figura superior: Lorenzo. Viejo atleta, entrenador de nuestras juventudes, animador en grado sumo, siempre está en la brecha, siempre es de los que forman. Con su incorporación a nuestras filas podemos sentirnos ya satisfechos; hemos encontrado lo que nos faltaba: en primer lugar la dirección; en segundo, la técnica. En dicha especialidad también contamos con Llach y Villá, en los cuales tenemos depositadas todas nuestras esperanzas.

En salto de altura, la máxima figura, el que siempre se lleva al

público con sus actuaciones, es Vacca — de estilo pulido y felino —. Ha poco logró la marca que le sitúa como a recordman, destronando a Sala, que lo poseía con 1'65, rozando el 1'70, que no dudamos pasará muy pronto. Pero fijémonos en Llach y Causa: el primero ha conseguido 1'60 m. y el segundo pasa ya con facilidad el 1'55; ambos saltan con soltura y, sin duda alguna, no les faltan cualidades para destacar.

En lanzamientos verdaderamente no hemos podido alcanzar todavía las marcas del malogrado Aranda (q. D. g.), pero nos vamos ya aproximando a ellas. No nos desanimemos por ello lo más mínimo; perdemos en calidad, pero ganamos en cantidad, pues tanto Ibáñez, como Cladellas, Llobet, Badillo, etc., pueden y deben llegar a las marcas conseguidas por dicho atleta.

El avance pues, como se observa, ha sido grande. Pero no es esto precisamente lo que nos hace sentir optimistas: tenemos ya un equipo, un inmejorable equipo; hagamos que no se desparrame y llegaremos a donde nos lo proponamos. Con Sala, Llorens, Lorenzo, Llobet, Cladellas I, Badillo y Crusellas en carreras. Lorenzo, Vacca, Sala, Causa, Llach, Villá y Llorens, formando nuestro excelente cuadro de especialistas en saltos sin duda alguna de los mejores de Cataluña y España, e Ibáñez, Llobet, Cladellas, Badio, el de lanzadores... y todos ellos integrando el formidable conjunto del Frente de Juventudes, no sólo hemos de sentirnos satisfechos y orgullosos del atletismo local,